

14 Juil 2023 -17:40

Appartient à Conseil des ministres du 14 juillet 2023

Nomination du directeur général du Théâtre royal de la Monnaie

Sur proposition de la ministre des Institutions culturelles fédérales Hadja Lahbib, le Conseil des ministres a approuvé un projet d'arrêté royal portant nomination du directeur général du Théâtre royal de la Monnaie.

Christina Scheppelmann est désignée directrice générale du Théâtre royal de la Monnaie pour un mandat de six ans, qui débutera le 1er juillet 2025.

Le projet est soumis à la signature du Roi.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Hadja Lahbib, ministre des Affaires étrangères, des Affaires européennes et du Commerce extérieur, et des Institutions culturelles fédérales
Rue des Petits Carmes, 15 - 15e étage
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 85 91
<https://lahbib.belgium.be>

Elke Pattyn
Porte-parole
+32 479 33 51 48
elke.pattyn@dipobel.fed.be